





687 SPY

ERA DIRECTOR DE  
"MENSAJE"

## Sepultan al padre Hernán Larraín

A las 10.30 horas de hoy se realizarán en el Cementerio Católico los funerales del padre Hernán Larraín, director de la revista "Mensaje". El deceso del distinguido sacerdote se produjo en la madrugada de ayer a causa de un ataque cardiaco. Tenía 52 años. Los restos del religioso han sido velados en el Centro Belarmino, residencia de los jesuitas, ubicado en Cienfuegos 17. Un vocero de la institución señaló que había tenido algunos problemas cardíacos, pero que nada hacía temer un desenlace fatal.

El padre Hernán Larraín nació en la capital y estudió en el Colegio San Ignacio. Ingresó a la Compañía de Jesús en 1929. Su inquietud intelectual lo llevó a estudiar Filosofía desde 1944 a 1946 en el Colegio Máximo de San José, en Buenos Aires. Asimismo, se dedicó a los clásicos de la literatura. A su regreso, fue profesor de Filosofía en los colegios San Luis, de Antofagasta, y San Ignacio, de Santiago.

En 1949 viajó a Bélgica para estudiar Teología en la Universidad de Lovaina. Completó sus estudios en Austria. Luego, vajó a Munich, donde se especializó en Psicología.

El sacerdote fundó la Escuela de Psicología de la Universidad Católica en Santiago. También fue rector de la Universidad Católica de Valparaíso.

El padre Larraín era una figura muy estimada en todos los sectores, tanto por su valor intelectual como por sus cualidades humanas.

LD TERCIERD. SANTIAGO

8-IX-1974 P. 2

# **Sepultan al Padre Hernán Larraín. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sepultan al Padre Hernán Larraín. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)